
第５号様式 

 

会議の開催結果について 
 

 

１ 会 議 名  令和７年度第１回上尾市地域公共交通活性化協議会 

 

 

２ 会 議 日 時  令和７年５月２９日（木）午後２時００分から 

 

 

３ 開 催 場 所  上尾公民館 ５０３講座室 

 

 

４ 会 議 の 議 題  （１）役員の選任について 

           （２）令和６年度事業報告について 

           （３）令和６年度収入支出決算について 

           （４）令和７年度事業計画（案）について 

           （５）令和７年度収入支出予算（案）について 

           （６）令和６年度上尾市地域公共交通計画の進捗について 

           （７）令和６年度公共交通計画の評価について 

           （８）市内循環バス「ぐるっとくん」運行見直しの経過報告 

              について 

           （９）タクシー車両の有効活用について 

 

 

５ 公開・非公開  公開 

の別 

 

 

６ 非公開の理由 

 

 

７ 傍 聴 者 数  ０人 

 

 

８ 問い合わせ先  市民生活部交通防犯課 

（担当課）    電話：０４８－７７５－５１３８（直通） 



会  議  録 

会 議 の 名 称          
 

令和７年度第１回上尾市地域公共交通活性化協議会 

開 催 日 時          
 

令和７年５月２９日（木）午後２時００分 

開 催 場 所          
 

 上尾公民館 ５０３講座室 

議長(委員長・会長)氏名 
 

 畑 健二 

出席者 (委員 )氏名          

 

山科 和仁（代理：大久保 雄二様）、田沼 健一、野口 佳一、

鈴木 貴大（代理：細谷 雅彦様）、関根 肇、 

藤田 貢（代理：金川 新吾）、児玉 憲一、 

木村 和正（代理：大庭 裕二郎）、近藤 隆俊、新井 裕之、 

米谷 佳孝（代理：強瀬 佳恵）、久保田 尚、 

高木 純子（代理：柴山 貴洋）、西野 常博、向井 一哲、 

堀部 弘幸、野崎 孝幸、黒田 正司、北島 亨 

欠席者 (委員 )氏名          

 

山口 正史、村川 宗央、鈴木 礼三、鮫嶋 紀子 

 

事務局 (庶務担当 )          
 

交通防犯課 神部課長、百瀬主幹、中元主任 

会

議

事

項

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１ 議   題 ２ 会 議 結 果 

 

議事 

（１）役員の選任について 

（２）令和６年度事業報告について 

（３）令和６年度収入支出決算について 

（４）令和７年度事業計画（案）について 

（５）令和７年度収入支出予算（案）について 

（６）令和６年度上尾市地域公共交通計画の進捗について 

（７）令和６年度公共交通計画の評価について 

（８）市内循環バス「ぐるっとくん」運行見直しの経過報告

について 

（９）タクシー車両の有効活用について 

 

 

議事（１）は承認 

議事（２）は承認 

議事（３）は承認 

議事（４）は承認 

議事（５）は承認 

議事（６）は承認 

議事（７）は承認 

議事（８）は承認 

 

議事（９）は承認 

議 事 の 経 過          別紙のとおり 傍聴者数   ０名 

会 議 資 料           別紙のとおり 

 

 

 



議事の経過       

発 言 者 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項                   

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

畑委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

畑委員 

 

 

委員 

 

畑委員 

 

 

《開会》 

本日は、上尾地区タクシー協議会の山口委員、上尾市自治会連合会の鈴

木委員、上尾市いきいきクラブ連合会の鮫嶋委員、さいたま市交通政策課

の村川委員の 4名の方が欠席との連絡をいただいております。 

 

《会議成立を報告》 

現在、委員 24 名のうち 20 名の出席をいただいております。これは、

上尾市地域公共交通活性化協議会要綱第 6 条第 2 項に規定している委員

の過半数に達しているため、本日の会議が成立することを報告いたしま

す。 

 

《委嘱状の交付》 

事前に委嘱状を郵送させていただいており、これをもって委嘱状の交付

とさせていただきます。 

 

《新たに任命された委員を紹介》 

 

《畑委員に議長を依頼》 

協議会要綱第 5 条第 1 項に規定する市長が指名する者として畑委員に

議長をお願いします。 

 

《非公開情報の確認》 

本協議会は協議会要綱第 6 条第 4 項の規定に基づきまして、原則公開

としています。本日の案件で非公開情報に該当するものがあるかどうか、

報告をお願いします。 

 

《非公開情報はない旨回答》 

非公開情報に該当する事案はありません。 

 

《会議公開に対する異議の確認》 

本日の会議を公開することに異議はありますか。 

 

《異議なし》 

 

《会議の公開決定》 

本日の会議を公開といたします。 

 



畑委員 

 

 

事務局 

 

畑委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

畑委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

畑会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

畑会長 

 

 

 

 

 

 

《傍聴希望者の確認》 

本日は傍聴希望される方はいらっしゃいますか。 

 

《傍聴希望者はなしと回答》 

 

《議事録署名人を野口委員に依頼》 

議事録署名人については、出席委員の中から 1 名、議長より指名させ

ていただきます。議事録署名人は野口委員にお願いいたします。 

 

《野口委員に承認をいただく》 

 

議事 

（１）役員の選任について 

 

正副会長は協議会要綱第 5 条第 1 項の規定に基づき、委員の互選によ

りこれを定めます。正副会長の選任について、委員の皆様から意見がなけ

れば、事務局から案がありましたら提示をお願いします。 

 

《会長、副会長の事務局案を提示》 

 

《事務局案承認 会長：畑委員、副会長：久保田委員》 

 

《鈴木委員、鮫嶋委員を監事に選任》 

協議会要綱第 10条より、会長が監事 2名を選任することとなっていま

す。監事として鈴木委員、鮫嶋委員を選任します。 

 

 

議事 

（２）令和 6年度事業報告について 

（３）令和 6年度収入支出決算について 

 

《議事 2、3に基づき説明》 

 

《委員に意見を求める》 

ご質問、ご意見等はございますか。 

 

《意見、質問なし》 

 

《原案通り承認》 

 



 

 

 

 

 

事務局 

 

畑会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

畑会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

畑会長 

 

 

 

 

議事 

（４）令和 7年度事業計画（案）について 

（５）令和 7年度収入支出予算（案）について 

 

《議事 4、5に基づき説明》 

 

《委員に意見を求める》 

ご質問、ご意見等はございますか。 

 

《意見、質問なし》 

 

《原案通り承認》 

 

 

 

議事 

（６）令和 6年度上尾市地域公共交通計画の進捗について 

（７）令和 6年度公共交通計画の評価について 

 

《議事 6、7に基づき説明》 

 

《委員に意見を求める》 

ご質問、ご意見等はございますか。 

 

《意見、質問なし》 

 

《原案通り承認》 

 

 

 

議事 

（８）市内循環バス「ぐるっとくん」運行見直しの経過報告について 

 

《議事８に基づき説明》 

 

《委員に意見を求める》 

ご質問、ご意見等はございますか。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

畑会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

畑会長 

 

埼玉県 

 

 

 

事務局 

 

 

埼玉県 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

《意見、質問なし》 

 

《原案通り承認》 

 

 

 

議事 

（９）タクシー車両の有効活用について 

 

《議事 9に基づき説明》 

 

《委員に意見を求める》 

ご質問、ご意見等はございますか。 

 

《意見、質問なし》 

 

《原案通り承認》 

 

 

 

以上で議事は終了となるが、全体を通して質問などあるか。 

 

議事７の計画評価の中で、利用回数の増加があるが、今年度より運賃改

定（増額）を行ったことから、利用者数の減少が懸念される。その際は、

目標値については、どう取り扱うか。 

 

運賃改定に合わせて、増便も行っているので、今年度の状況を確認した

いと考える。 

 

現在の目標値の修正は予定するか。 

 

予定しない。 

 

 

毎年度、第 1 回の協議会では、交通事業者より運転手確保等に関する

状況を報告いただいている。今回も、各事業者、協会よりご報告いただけ

れば幸いである。 

 

 



東武バス 

 

 

 

 

朝日バス 

 

 

 

丸建 

 

 

 

 

バス協会 

 

 

 

タクシー協

会 

 

 

 

 

畑会長 

 

 

久保田副会

長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

引き続き、運転手不足は深刻であるが、賃上げ、運賃改定等を行ったこ

ともあり、運転手の集まりは、昨年度もよりも良くなっている。また、定

年延長も行った。ただし、30～40 代が少なく、引き続き運転手確保は努

めていきたい。 

 

弊社も同様。春闘では過去にない賃上げを行った。また、特徴的な取組

みとして、バスの運転体験会を実施し、好評であった。実際に採用にもつ

ながっている。また、高校生の就業についても力を入れていきたい。 

 

運転手不足に関する打開策は、正直見えないところである。弊社では、

ぐるっとくんの他、路線バスの建ちゃんバスを運行しているが、その路線

のファンもおり、その方の紹介で運転手の確保を目指すなどの取組みを行

っている。まだ成果としては出ていないが、引き続き取り組んでいきたい。 

 

各バス事業者から運転手不足という話を聞いているので、今年も合同就

職説明会を予定している。昨年度の開催では、運転手の採用につながった

ので、今年も参加者を多く集めたい。 

 

新型コロナウイルス感染拡大の影響で、運転手が 2 割 5 分ほど減った

が、現在は 8 割 5 分ほどまで回復した。一時期は駅にタクシーがいない

といった苦情があったが最近はそういったことも無くなった。日本版ライ

ドシェアに関しては、埼玉県内では難しい面も多いと考えるが、引き続き

取り組んでいきたいので、ご協力をお願いしたい。 

 

皆様、状況を報告いただきありがとうございます。最後に、本協議会の

副会長である久保田先生より、一言いただければと思います。 

 

毎回申し上げているが、このご時世で増便という判断は、他では見られ

ないので、非常に期待しているところである。運賃改定とセットで行って

いるので、利用状況については注目していきたい。 

一方、タクシー車両の活用など、研究も進めておられるということで、

このような研究も必要と考える。引き続き、検討を進めていただきたい。 

 

《閉会》 

以上を持ちまして、令和 7 年度第 1 回上尾市地域公共交通活性化協議

会を閉会いたします。 

次回の協議会については、開催が決定次第、日程をお知らせします。 

 

 

以上 

 



 


